

NGGO

Gotong Royong Bersama TNI: Pengecoran Lantai Rumah Johan, Harapan Baru untuk Anak Yatim di Blora!

Agung widodo - BLORA.NGO.WEB.ID

Oct 24, 2024 - 11:36



Foto: Anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora bersama warga setempat melakukan pengecoran lantai rumah Johan, seorang anak yatim berusia 8 tahun yang menerima bantuan rumah melalui program mulia ini.

BLORA- Suasana penuh semangat dan kebersamaan menyelimuti dukuh Kedung Kenongo, Desa Sidomulyo, pagi ini. Di tengah teriknya matahari, anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora bersama warga setempat melakukan pengecoran lantai rumah Johan, seorang anak yatim berusia 8 tahun yang menerima bantuan rumah melalui program mulia ini.

Serda Ali Imron, anggota Satgas TMMD, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata komitmen TNI dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui pembangunan infrastruktur yang layak. "Pengecoran lantai rumah ini diharapkan dapat memberikan kenyamanan bagi Johan dan keluarganya. Selain itu, kegiatan ini mencerminkan semangat gotong royong yang kuat di masyarakat Sidomulyo," ujar Ali Imron, Kamis (24/10/2024).



Dalam kesempatan ini, Suti (49), saudara Johan, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada Satgas TMMD serta seluruh warga yang telah berpartisipasi. "Saya sangat berterima kasih dan bersyukur atas adanya bantuan rumah program TMMD ini. Ini adalah harapan baru bagi kami," ungkapnya dengan penuh haru.

Kegiatan pengecoran ini bukan hanya sekadar pembangunan fisik, tetapi juga simbol penguatan hubungan antara TNI dan masyarakat. Warga yang terlibat merasa bangga bisa berkontribusi dalam program yang bermanfaat bagi tetangga mereka. "Dengan semangat kebersamaan, kami berharap program TMMD ini terus memberikan manfaat bagi masyarakat di Kabupaten Blora," tambah Ali Imron.

Kegiatan ini menjadi contoh nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan. Dengan kolaborasi ini, diharapkan kehidupan masyarakat setempat akan semakin baik, terutama bagi anak-anak seperti Johan yang layak mendapatkan tempat tinggal yang nyaman dan aman.

Mari kita dukung setiap langkah pembangunan yang membawa harapan dan kebaikan bagi masyarakat!